
Bürgermeister Raetz verweist auf das Gespräch mit den Fraktionen am 27.05.2020. Er schlägt vor, wie 
auch von Ratsfrau Koch zu TOP 1 „Anerkennung der Tagesordnung“ beantragt, den Tagesordnungspunkt 
zur endgültigen Beschlussfassung in den Rat zu verweisen. In der Ratssitzung haben die Fraktionen dann 
die Möglichkeit, Stellung zu beziehen. 
 
Daraufhin lässt der Vorsitzende über seinen Vorschlag abstimmen. 


